

"Äpfel sind total cool!", sagt eine Prinzessin

10.02.2020



Lena Bentele ist seit September 2019 Bodensee-Apfelprinzessin. Und mit ihrem Amt hat die sympathische Ravensburgerin auch zahlreiche Botschaften mit im Gepäck. Gerade Kinder fahren total auf sie ab und fangen sogar an mehr Äpfel zu essen, wenn sie sie einmal getroffen haben. Auf der Fruchtwelt Bodensee ist sie natürlich auch unterwegs und steht für Fotos und Gespräche bereit, vor allem um für regionale Produkte zu werben.

Anmoderation:

Lena Bentele ist seit September 2019 Bodensee-Apfelprinzessin. Und mit ihrem Amt hat die sympathische Ravensburgerin auch zahlreiche Botschaften mit im Gepäck. Gerade Kinder fahren total auf sie ab und fangen sogar an mehr Äpfel zu essen, wenn sie sie einmal getroffen haben. Auf der Fruchtwelt Bodensee ist sie natürlich auch unterwegs und steht für Fotos und Gespräche bereit, vor allem um für regionale Produkte zu werben. unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sie vorab getroffen.